

NO DAFTAR FPIPS: 61/UN40.A2.3/PP/2018

**PERKEMBANGAN PONDOK PESANTREN ALBIDAYAH PADA MASA
K.H. YAYAT RUHIYAT SIRODJ TAHUN 1971-2011**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Syarat Memperoleh Gelar Sarjana
Pendidikan Departemen Pendidikan Sejarah



Oleh
Ratna Isnaeni Tesdy
NIM 1300645

**PROGRAM STUDI
DEPARTEMEN PENDIDIKAN SEJARAH
FAKULTAS PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN SOSIAL
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

2018

**PERKEMBANGAN PONDOK PESANTREN ALBIDAYAH PADA MASA
K.H. YAYAT RUHIYAT SIRODJ TAHUN 1971-2011**

Oleh

RATNA ISNAENI TESDY

1300645

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar
Sarjana Pendidikan pada Departemen Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu
Pengetahuan Sosial

© Ratna Isnaeni Tesdy

Universitas Pendidikan Indonesia

Maret 2018

Hak cipta dilindungi oleh Undang-Undang

**Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,
dengan dicetak ulang, difotokopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis**

**LEMBAR PENGESAHAN
RATNA ISNAENI TESDY**

**PERKEMBANGAN PONDOK PESANTREN ALBIDAYAH PADA MASA
K.H. YAYAT RUHIYAT SIRODJ TAHUN 1971-2011**

**Disetujui dan disahkan oleh :
Pembimbing I,**

**Wawan Darmawan, S.Pd, M. Hum
NIP. 19710101 199903 1 003**

Pembimbing II,

**Drs. H. Ayi Budi Santosa, M.Si.
NIP. 19630311 198901 1 001**

**Mengetahui,
Ketua Departemen Pendidikan Sejarah**

**Dr. Murdiah Winarti, M.Hum
NIP 19600529 198703 2 002**

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “**PERKEMBANGAN PONDOK PESANTREN ALBIDAYAH PADA MASA K.H. YAYAT RUHIYAT SIRODJ TAHUN 1971-2011**” ini beserta seluruh isinya benar-benar karya saya sendiri, dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Maret 2018

Yang Membuat Pernyataan,

Ratna Isnaeni Tesdy

NIM. 1300645

“Sesungguhnya Allah tidak akan merubah nasib suatu kaum kecuali kaum itu sendiri yang mengubah apa yang ada pada diri mereka” – Ar-Ra’d : 11

“THE KEY TO SUCCESS IS TO START BEFORE YOU ARE READY” - MARIE FORLEO

“The future depends on what you do today” - Mahatma Gandhi

“PUT ALLAH FIRST, AND YOU WILL NEVER BE LAST”

*Skripsi ini ku persembahkan untuk kedua orang tuaku tercinta
Bapak Siswanto dan Ibu Ichi Nurnianingsih,
serta Adikku tersayang Pinasti Wulandari.*

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, hidayah serta kasih-Nya yang tak terhingga kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Shalawat serta salam tidak lupa selalu tercurah limpahkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW kepada keluarga, sahabat, serta kepada para pengikutnya hingga akhir zaman.

Skripsi berjudul “Perkembangan Pondok Pesantren Albidayah Pada Masa K.H. Yayat Ruhiyat Sirodj Tahun 1971-2011” telah berhasil disusun untuk memenuhi salah satu dari syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Departemen Pendidikan Sejarah, Universitas Pendidikan Indonesia. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya untuk menambah pengetahuan mengenai sejarah Islam di Indonesia khususnya mengenai sejarah pondok pesantren di wilayah Kabupaten Bandung Barat.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini tentu masih terdapat kekurangan serta jauh dari kesempurnaan. Oleh karenanya, penulis berharap kritik dan saran yang membangun bagi penulis demi perbaikan dalam penulisan di masa yang akan datang. Penulis berharap dengan kerendahan hati skripsi ini kiranya dapat bermanfaat bagi kita semua, khususnya bagi pembaca. Penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini. Semoga amal kebaikan berbagai pihak tersebut mendapat balasan dari Allah SWT.

Bandung, Maret 2018

Penulis

UCAPAN TERIMA KASIH

Dalam penulisan skripsi ini banyak pihak yang telah membantu peneliti dalam berbagai hal baik itu berupa saran, bimbingan, serta dukungan yang diberikan kepada peneliti. Dengan ridha Allah SWT, adapun ucapan terimakasih akan diberikan kepada pihak-pihak yang telah membantu peneliti dalam penyusunan skripsi ini antara lain :

1. Wawan Darmawan, S.Pd, M. Hum selaku Dosen Pembimbing I dan Drs. H. Ayi Budi Santosa, M. Si selaku Dosen Pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing dan memberikan arahan serta semangat kepada peneliti selama penulisan skripsi, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
2. Dr. Murdiah Winarti, M. Hum selaku Ketua Departemen Pendidikan Sejarah.
3. Alm. Prof. Dr. H. Dadang Supardan, M. Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik (PA) peneliti yang selama hidupnya telah memberikan bimbingan kepada peneliti selama menjadi Mahasiswa Departemen Pendidikan Sejarah, Universitas Pendidikan Indonesia.
4. Seluruh dosen Departemen Pendidikan Sejarah yang telah memberikan ilmu dan bantuannya selama peneliti menempuh studi di Departemen Pendidikan Sejarah. Serta seluruh Staf dan karyawan Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial Universitas Pendidikan Indonesia yang telah membantu peneliti dalam urusan administrasi selama penulisan skripsi.
5. Keluarga besar pondok Pesanten Albidayah yang telah membantu peneliti dalam melakukan penelitian skripsi ini, sehingga peneliti dapat menyelesaikan studi di Departemen Pendidikan Sejarah.
6. Orang tua tercinta, Bapak Siswanto dan Ibu Ichi Nurnianingsih, serta adik tersayang Pinasti Wulandari yang telah menjadi motivator bagi peneliti untuk menjadi pribadi yang lebih baik. Terimakasih atas do'a dan kerja kerasnya selama ini yang tidak akan pernah terbalas. Terimakasih atas dukungan baik berupa moril maupun materil yang tak terhingga kepada

peneliti sehingga dapat menyelesaikan studi di Departemen Pendidikan Sejarah.

7. Sahabat tercinta COEG! Anita Rachmawati, Dara Khadijah Sutisna, Levia Chessiagi, dan Wini Hafiti tempat berbagi cerita selama kuliah. Terimakasih atas bantuan dan *support* yang diberikan pada peneliti.
8. Keluarga besar Mahasiswa Pendidikan Sejarah angkatan 2013 yang menemani hari-hari peneliti selama kuliah di Departemen Pendidikan Sejarah Iis Husnul, Ina Sinaryanti, Dila Yunida, Suci Rayanita, Ririn Rindu, Rosa, Syifa, Nia, Dzulham, Acep, Gilang, Dika, Renaldi, Engkos, Rian, Indri, Intan Juli, Rika, Ale, Beni, Fais, Arif, Rizky, Fidya, Bella, serta rekan lainnya yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu. Terimakasih atas kebersamaan dan kerjasamanya selama ini, semoga tali silaturahmi masih tetap terjaga.
9. Sahabat seperjuangan selama kuliah, Winda Widianingsih dan Hilda Sri Rahayu terimakasih atas dukungannya selama ini.
10. Teman-teman PPL SMAN 3 Cimahi, Ariella Aspasia, Fitriani Rizky, Annisa Ghaida, Caca, Witri, Imma, Siti Miftah, Maya, Dewi, Tifa, Zaki, Dani, Sundari, Mitha, Isma, Fenty, Ris, Syafira, Nia, Aldi, Ucok, Dimas terimakasih atas dukungan dan kebersamaan serta pengalaman yang berkesan bagi peneliti.
11. Seluruh pihak yang membantu peneliti dalam proses penyelesaian skripsi, terimakasih atas bantuannya.